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Le pluriel des adjectifs

• Pour former le pluriel de la plupart des adjectifs, on ajoute un -s.
Exemple : géométrique → géométriques.

• Les adjectifs en -eau prennent un -x au pluriel.
Exemple : beau → beaux.

• Les adjectifs en -s ou -x ne changent pas au pluriel.
Exemples : gris → gris ; précieux → précieux.

• Les adjectifs en -al font leur pluriel en -aux au masculin.
Exemple : original → originaux.

Mots à apprendre pour la dictée
Le château de Versailles

noms
le château, le trésor, le palais, la puissance, le soleil, l’ensemble, 
le parc, le domaine, un appartement, la glace, la galerie, le miroir, 
le jardin, un arbuste, la fontaine, une allée, la pelouse, la fête

verbes devenir, montrer, se composer, admirer, organiser

adjectifs 
et participes 

passés

principal, national, transformé, beau, royal, magnifique, 
flamboyant, nombreux, original, géométrique, somptueux, taillé, 
français

mots 
invariables pour, plus, près de, avec, parmi, y

des arbustes 
géométrique� de beaux bassins

des bosquets 
originaux
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